

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Ulrick Eneme Ella renonce officiellement à sa nationalité sportive française

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a saisi officiellement, jeudi dernier, la Chambre du statut du joueur du Tribunal du football de la Fédération internationale de football association (Fifa) afin de solliciter le changement de nationalité sportive de l'avant-centre franco-gabonais Ulrick Eneme Ella (20 ans), actuel sociétaire des U23 du club anglais de Brighton and Hove Albion.

Avant cette étape, la Fédération française de football avait envoyé la lettre libératoire du joueur à son homologue gabonais, étape déterminante dans ce processus de changement de nationalité

sportive. En plus de la demande manuscrite et motivée du joueur demandant ce changement. Une fois ces documents constitués, en plus de l'acte de naissance du joueur et des parents, la Fégafoot a donc officiellement saisi la Fifa. La réponse de l'accord de Chambre du statut du joueur du Tribunal du football est donc attendue dans les tout prochains jours.

"La Fégafoot a réuni depuis trois semaines les documents relatifs au changement de nationalité sportive du joueur Eneme Ella. Ne manquait plus qu'à son dossier la demande manuscrite et motivée du joueur demandant le changement de nationalité. Cette demande porte obligatoirement la mention que le joueur prend conscience du caractère définitif et irrévocable de cette décision.



Photo: DR

**Eneme Ella, avec les U16 de la France face à l'Allemagne il y a quelques années..**

Sans cette mention, le dossier est rejeté! Et c'est seulement la semaine dernière, après trois semaines d'attente que le joueur a signé ce document. Il change ainsi de nationalité sportive. Son

dossier a été envoyé jeudi à la Fifa et nous attendons donc la suite avec sérénité", renseigne le président de la Commission juridique de la Fégafoot, Hilarion Carly Nkoulou. La balle est

désormais dans le camp de la Fifa. Tout en espérant que la décision favorable de "Zurich" intervienne avant le mois de novembre, date des prochaines rencontres des Panthères.



SEEG

## La SEEG investie au quotidien pour la répartition des fuites d'eau dans le Grand Libreville

La problématique des fuites d'eau dans le Grand Libreville demeure, pour la SEEG, un enjeu quotidien de performance opérationnelle afin de sécuriser et satisfaire la demande d'approvisionnement en eau de plusieurs foyers.

Aujourd'hui, Brigade bleue, l'unité SEEG de réparation des fuites réseaux comprend sept équipes techniques composées d'agents expérimentés qui interviennent de jour comme de nuit, pour la réparation de 200 fuites en moyenne par jour. A titre indicatif, entre janvier et septembre 2021, la Brigade bleue a traité 3983 fuites d'eau sur une longueur de 315 kilomètres de réseaux.

Pour signaler toute fuite sur le réseau, la SEEG a mis en place un numéro vert gratuit 8586 et un contact whatsapp joignable au 066 01 60 47, pour l'envoi d'images.

NUMÉRO VERT



8568

NUMÉRO WHATSAPP



066 01 60 47